



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz nahm die Spende von Uwe Buchheim entgegen

08.12.2023 00:00 CET

## **Uwe Buchheim spendet 600 Euro sowie Eintrittskarten für Weihnachtskonzert an das Kinderhospiz Bärenherz**

Zum vierten Mal in Folge besuchte Uwe Buchheim das Kinderhospiz Bärenherz (diesmal allein), um eine großzügige Spende in Höhe von 600 Euro zu überreichen. Zusätzlich brachte er Eintrittskarten für das Weihnachtskonzert des Konzertchors Leipzig im Alten Rathaus am 17. Dezember in Leipzig mit. Diese Karten sind für Eltern, Ehrenamtliche und Mitarbeitende des Hospizes bestimmt. Damit setzt Herr Buchheim sein kontinuierliches Engagement fort und unterstützt das Kinderhospiz nicht nur

finanziell, sondern ermöglicht auch besondere Momente.

Herzlichen Dank für diese Spende, sie trägt dazu bei, unsere Arbeit zugunsten schwerkranker Kinder und ihrer Familien zu unterstützen. Die Eintrittskarten für das Weihnachtskonzert sind eine wunderbare Geste, die unseren Eltern, Ehrenamtlichen und Mitarbeitenden Freude und Entspannung ermöglichen wird.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)